



## **OTRAS COMUNICACIONES**

Amper Programas ha firmado un contrato por valor de 9,6 M€ con Thales Suiza para el suministro de nuevas funcionalidades y herramientas adicionales al sistema FIS HE que actualmente utiliza el Ejército suizo. El contrato contiene una serie de opciones que se irán ejecutando en los próximos años, a conveniencia del usuario final, lo que llevará, en ese caso, a un importante aumento del importe final del contrato.

El Departamento suizo de la defensa, de la protección de la población y los deportes, encargó durante la pasada Copa Europea de Fútbol a sus Fuerzas Armadas la protección, explotación y conducción de la información de los sitios más sensibles del país. El sistema utilizado por el Ejército suizo para cubrir estas necesidades fue el FIS HE, suministrado por Amper.

Esta ampliación se incorpora al Contrato actualmente en ejecución, firmado en el año 2006 por valor de más de 40 millones de euros, para suministrar la versión definitiva de un Sistema de Mando y Control (C2IS Sistema de Información y Comunicaciones, en sus siglas inglesas) que está siendo desplegado por el Ejército suizo en el período 2007 – 2010. Dicho contrato fue fruto de un trabajo muy riguroso llevado a cabo desde 2003 por los ingenieros de Amper en colaboración con personal del Ministerio de Defensa suizo. Durante 2006 los prototipos desarrollados sucesivamente por Amper, fueron probados, principalmente, para demostrar su capacidad de ser utilizados en situaciones de multioperabilidad y multidominio, completándose con éxito estas pruebas de campo en Noviembre de 2006.

Este importante contrato que se extenderá hasta 2010, supone para Amper un gran esfuerzo de desarrollo de software, ya que además del suministro del sistema de Mando y Control incluye herramientas de simulación, gestión e integración de las comunicaciones, sistema de gestión de la batalla, formación y juegos de guerra. El C2IS suministrado por Amper Programas cubre desde el nivel máximo, ubicado en el Cuartel General, hasta el del simple vehículo, integrando en todos los casos la multioperación y el multidominio. Este avanzado sistema, por sus especiales características y capacidades, permite su empleo no sólo en el terreno militar sino asimismo en el campo civil para la gestión de desastres o de grandes acontecimientos.

Con el desarrollo de este nuevo Contrato, Amper se posiciona como líder indiscutible en España y uno de los principales líderes mundiales en sistemas de Mando y Control. Amper ha realizado una fuerte apuesta por la exportación, lo que nos sitúa en competencia con las primeras empresas mundiales de este ámbito. Las perspectivas para los próximos años son muy prometedoras.

Madrid, 29 de octubre de 2008